



LUNES 13 DE ABRIL

**HOY...LA MEJOR NOTICIA:
¡¡SU AMOR FUE MÁS FUERTE QUE LA MUERTE!!**

Las mujeres se marcharon a toda prisa del sepulcro; impresionadas y llenas de alegría, corrieron a anunciarlo a los discípulos. De pronto, Jesús les salió al encuentro y les dijo: «Alegraos». Ellas se acercaron, se postraron ante él y le abrazaron los pies. Jesús les dijo: «No tengáis miedo: id a comunicar a mis hermanos que vayan a Galilea; allí me verán».

Mt 28, 8-11

Comenzamos este tiempo de Pascua celebrando con alegría la Presencia de Jesús que se queda con nosotros para siempre, en cualquier circunstancia que nos toque vivir...celebramos con alegría honda que su Amor fue, es más fuerte que la muerte. Os invitamos a acoger hoy en nuestra oración tres regalos que nos hace Jesús resucitado, tres signos de su presencia resucitada entre nosotros:

Cristo el Señor resucitó (Cristobal Fones, sj):

<https://www.youtube.com/watch?v=PIKSmZR6JEk>

Cantamos Aleluya: unai Quirós (para pequeños)

<https://www.youtube.com/watch?v=nwVqEDRmPGc>



Y al acabar el día... vamos a dar gracias a Dios por la alegría honda, el valor y los encuentros de hoy.

¡Feliz Pascua de Resurrección!